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Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 5. April 2011

In Sachen Breitbandversorgung wurden die nächsten Schritte
eingeleitet

„Zwar ist von Bauarbeiten noch nichts zu sehen, aber der nächste Schritt zum Breitbandausbau ist vollzogen",
stellt Bürgermeisterin Ruth Disser fest, „In der Gemeindevertretung erfolgte die Auswahl eines Anbieters und mit
der Beschlussfassung zum Haushaltsplan 2011 wurden die notwendigen finanziellen Mittel bereitgestellt."

Zwischenzeitlich wurde der erforderliche Förderantrag für den Ausbau einer sogenannten „Hybrid-Technik"
vorbereitet. Nach der Bewilligung des Antrages, können dann die erforderlichen Baumaßnahmen eingeleitet
werden.

„Die neue Technik und damit eine deutliche Verbesserung bei der Breitbandversorgung, kann voraussichtlich im
Herbst diesen Jahres in Betrieb gehen", so die Verwaltungschefin und verweist in diesem Zusammenhang auf das
bereits terminierte Bietergespräch, in dem auch ein Ausbau-Zeitplan festgelegt werden soll.
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